

#IMTAKT 19. Dezember 2018

Imtakt im Dezember: Tarifrunde... und noch viele andere Themen

Natürlich blicken wir in der Dezember-Imtakt noch einmal auf den Warnstreik der EVG und das Finale der Tarifrunde 2018 zurück. Sowie auf die erste Bundeskonferenz der EVG. Daneben haben wir in dieser Ausgabe interessante Berichte vor allem über die Arbeit der Personengruppen in der EVG versammelt:



- **Jugend:** Im Mittelpunkt des EVG-Jugendtags Ende November stand die Diskussion um Arbeit und Ausbildung 4.0. Was verändert sich durch Digitalisierung? Wie können wir als Gewerkschaft die Veränderung gestalten? Damit setzten sich jugendliche EVG-Mitglieder aus ganz Deutschland ein Wochenende lang in einer Reihe von spannenden Workshops auseinander.

- Frauen: 18 Kolleginnen haben Ende November eine Woche in der Mahn- und Gedenkstätte Ravensbrück verbracht – und sich dort mit der Geschichte des einzigen Frauen-KZ der Nazis und den Lebensgeschichten und Schicksalen der Opfer auseinandergesetzt. Aber auch mit einer besonderen Gruppe von Frauen: den Aufseherinnen von Ravensbrück. Zwei Kolleginnen aus der Seminargruppe schildern uns im Interview ihre Eindrücke.
- Senioren: Die EVG lässt ihre Seniorinnen und Senioren in der digitalen Welt nicht allein. Die Bundesseniorenleitung hat dies als eines ihrer Top-Themen in der laufenden Wahlperiode definiert. Mit dem Projekt „Digitale Teilhabe“ macht die EVG ihre Senior/innen fit für den digitalisierten Alltag. Wir berichten über die Auftaktveranstaltung des Projektes.

Die Dezember-Intakt wird derzeit ausgeliefert. Schon jetzt könnt ihr **sie hier online lesen. (/imtakt/)** Fragen, Kritik, Anregungen und Themenvorschläge sind uns willkommen: redaktion@evg-online.org.

(javascript:linkTo_UnCryptMailto('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi\qpnkpg0qti'))